

BOLETÍN DE PRENSA No. 439

- Plantel oriente del Centro de Educación Media realizó simulacro de sismo en tiempo efectivo.
- Población en general debe informarse sobre la cultura de la prevención: EART.

El plantel Oriente del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es ejemplar en la cultura de la prevención y la seguridad debido al comportamiento observado de su comunidad, por su infraestructura y señalética; manifestó Eduardo Alberto Reynoso Tostado, consultor externo de Protección Civil asignado como observador durante un simulacro de sismo realizado en las instalaciones del bachillerato.

Después de registrarse un tiempo de 7 minutos con 18 segundos en la evacuación de 1 mil 320 estudiantes del turno matutino, 35 docentes y 17 administrativos, Reynoso Tostado externó una felicitación al bachillerato de la Autónoma de Aguascalientes por participar en el programa Escuela Segura y en actividades de este tipo que promueven la cultura de la protección civil, destacando el comportamiento de los alumnos ante el escenario hipotético planteado, así como por las instalaciones a las cuales calificó de excelentes por su buena señalética, contar con desniveles marcados, rutas de evacuación, puntos de reunión y todo el equipo contra incendios.

Reynoso Tostado apuntó que Escuelas Seguras es un programa de protección civil estatal para avalar la seguridad en zonas escolares, desde educación básica, por lo cual enfatizó las prácticas implementadas por la UAA y exhortó a la comunidad de su bachillerato a trabajar paulatinamente para recudir los tiempos de evacuación y así hacer más eficientes otras prácticas.

Por otra parte, invitó a la población en general a informarse sobre la cultura de la prevención pues Aguascalientes no está exento de amenazas naturales o antropogénicas como inundaciones, sequías e incluso movimientos telúricos, pues el estado se encuentra en una zona sísmica aunque de baja sensibilidad.

Durante este simulacro estuvieron presentes el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, en representación del rector Mario Andrade Cervantes; el director general de Infraestructura Universitaria, Luis Gilberto Zavala Peñaflor; así como el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, quien destacó la participación de los estudiantes en esta actividad a nivel nacional que fortalece la vida institucional y la seguridad de los integrantes de la comunidad, además agradeció a los más de 40 observadores internos y externos que colaboraron durante este simulacro de sismo.

De igual manera señaló que la Institución seguirá realizando las acciones necesarias para la mejora continua de sus prácticas y espacios, pues aunque el bachillerato de la Universidad ya cuenta con el aval del programa Escuela Segura, es necesario dar seguimiento a las prácticas que fomentan la cultura de la prevención y la seguridad.

